



Regierungsratsbeschluss vom 03. Juli 2018

Ratschlag zur Sanierung der Werkleitungen und Beläge am Wielandplatz mit gleichzeitiger Neuorganisation zu einem verkehrssicheren, attraktiven und begrünten Quartierplatz

P131890

Petition P306 "Projekt Um- und Neugestaltung Wielandplatz in Basel"

P125313

Petition P348 Sanierung Wielandplatz - mehr Verkehrssicherheit für Kinder

P165235

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Ratschlag an den Grossen Rat.
2. Zur Teilfinanzierung der Aufwertung des Wielandplatzes über den Mehrwertabgabefonds wird eine Nominalausgabe von Fr. 1'240'000 in das Investitionsprogramm, Investitionsbereich «Stadtentwicklung und Allmendinfrastruktur», Mehrwertabgabefonds, aufgenommen.
(Mehrwertabgabefonds, Pos. 6010.010.20230)

Begründung

Im Zuge von Erhaltungsarbeiten an unterirdischen Leitungen und Strassenbelägen im Umfeld des Wielandplatzes soll vor allem dessen Sicherheit für Fussgängerinnen und Fussgänger sowie für alle anderen Verkehrsteilnehmenden verbessert werden. Zudem wird mit neuen Grüninseln, einem Trinkbrunnen und entsprechender Infrastruktur die Aufenthaltsqualität des Platzes erhöht. Die Haltestellen der Buslinien werden behindertengerecht gestaltet und so auf dem Platz angeordnet, dass sie ohne Umwege sicher erreicht werden können. Die Sportanlage erhält einen grosszügigen Eingangsbereich, der mit Kurzzeitparkplätzen und Veloabstellflächen auf die Nutzung dieses Ortes abgestimmt ist. Bei der Umgestaltung können alle bestehenden 26 Parkplätze erhalten werden. Von den Gesamtkosten für die Sanierung und die Umgestaltung des Wielandplatzes von 7,509 Mio. Franken gehen 1,240 Mio. Franken zu Lasten des Mehrwertabgabefonds.

